
Trikot-Sponsor
Beitrag von „König“ vom 20. Juli 2016, 18:06

Zitat von Hamburger Clubfan 

König......natürlich pro Jahr. 

Generell muß ich sagen, so eine professionelle Präsentation ist mir beim Club noch
nicht unter gekommen.
Chapeau Michael Meeske. Chapeau Dr. Zitzmann.

Gefallen haben mir auch Zitzmanns' deutliche Worte an bestimmte Teile der
Fans.....und die erst verklausulierten, dann aber auf Nachfrage der Presse deutlicheren
Worte über den alten Vorstand Bader / Woy.
Unterschwellig wurde ihnen mehr als Unseriösität bei der Präsentation der JHV- Bilanz-
Zahlen vorgeworfen.
Das gefiel mir !

Den Teil hab ich noch nicht gesehen, aber die ersten 12-13 Minuten schon. 1,7 ist schon
ordentlich und da kann man angesichts unserer Situation echt nicht meckern. Und wie du schon
schreibst, es war
sehr professionell, auch die Videos vorher die "Lust auf mehr" machen sollen. Alles in allem
sehr gelungen und ich bin momentan sehr stolz Anhänger dieses Vereins zu sein 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=2135490#post2135490

https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=2135490#post2135490

